

## Pressemitteilung der CDU Dietzenbach vom 26.11.2025

### CDU Dietzenbach stellt Kommunalwahlliste für 2026 auf

Am 25. November 2025 fand im Europahaus die jährliche Mitgliederversammlung der CDU Dietzenbach statt. Zentrales Thema der Sitzung war die Aufstellung der Kommunalwahlliste für die Wahl zur Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Dietzenbach am 15. März 2026. Der geschäftsführende Vorstand präsentierte einen ausgewogenen Listenvorschlag aus erfahrenen Kommunalpolitikerinnen und -politikern sowie neuen Kandidatinnen und Kandidaten, der von der Versammlung bestätigt wurde.

Die Liste umfasst 34 Bewerberinnen und Bewerber und wird vom Vorsitzenden der CDU Dietzenbach, **Christoph Mikuschek**, angeführt, der 2023 mit einem starken Ergebnis in den Hessischen Landtag gewählt wurde. Auf Platz zwei folgt **Manuel Salomon**, der als langjähriger und erfolgreicher Fraktionsvorsitzender die politische Arbeit der CDU in Dietzenbach maßgeblich prägt. Platz drei belegt **Marion Kiefer-Schmidt**, die sich seit vielen Jahren mit großer Verlässlichkeit und persönlichem Engagement für Dietzenbach einsetzt.

Mit seiner umfassenden kommunalpolitischen Erfahrung kandidiert **Stephan Gieseler**, Direktor des Hessischen Städttages und ehemaliger Bürgermeister der Stadt Dietzenbach, auf Platz vier. **Thomas Goniwiecha**, der für seine Bürgernähe und seinen großen Einsatz für die Dietzenbacher Bürgerschaft bekannt ist, komplettiert die ersten fünf Listenplätze. Auch die beiden ehrenamtlichen CDU-Stadträte **Karoline Gieseler** und **Helmut Butterweck** sind unter den ersten zehn Plätzen vertreten.

Christoph Mikuschek betont: „*Ich freue mich sehr, dass es uns erneut gelungen ist, eine Liste zu präsentieren, die erfahrene Kräfte und neue Impulse miteinander verbindet. Unsere Kandidatinnen und Kandidaten bringen unterschiedliche Lebenswege und Kompetenzen mit, teilen jedoch gemeinsame Werte, den Einsatz für unsere Stadt und das Ziel, Dietzenbach sowohl in seiner Tradition als auch in seiner Zukunftsähigkeit zu stärken.*“

Neben der Listenaufstellung wurde auch der Vorstand der CDU Dietzenbach neu gewählt. **Christoph Mikuschek, MdL**, wurde einstimmig in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt. Ebenfalls wiedergewählt wurden die Stellvertreter **Marion Kiefer-Schmidt**, **Martina Lauermann** und **Stephan Gieseler** sowie **Karoline Gieseler** als Schriftührerin, **Thomas Goniwiecha** als Schatzmeister und **Iris Grab** als Mitgliederbeauftragte.

Veränderungen ergaben sich lediglich bei den Beisitzern: Neu in den Vorstand gewählt wurde **Arne Baumgarten**, Vorsitzender der Jungen Union Dietzenbach, der künftig verstärkt die Interessen des politischen Nachwuchses einbringen wird. Als Beisitzer bestätigt wurden zudem **Leon Bell**, **Marcel Jung**, **Julia Löhr**, **Matthias Marx**, **Marc-Oliver Reinschmidt**, **Manuel Salomon** und **Thomas Wegener**.

Zum Abschluss der Versammlung erklärte der wiedergewählte Vorsitzende: „*Ich freue mich sehr darauf, gemeinsam mit dem neuen Vorstand und unserer Fraktion die Politik in Dietzenbach weiterhin tatkräftig zu gestalten. Gerade mit Blick auf die Kommunalwahl 2026 und die kommenden Jahre ist ein gut eingespieltes, vertrauensvolles und vielfältiges Team unverzichtbar. Dafür stehen unser Vorstand und unsere Kommunalwahlliste – und darauf bin ich sehr stolz.*“